

Führung/Kommunikation

# Schadenprävention beim Brandschutz – Diese 6 Tipps können Leben retten!

Im Falle eines Falles dürfen Rettungswege nicht verstellt sein, benötigen Einsatzfahrzeuge freie Zufahrt, darf sich niemand Sanitätern und Ärzten in den Weg stellen. Doch was ist, wenn die Retter den Weg nicht finden – nur weil Hausnummern verblasst, abgeblättert oder überwachsen sind?

## Nicht erkennbare Hausnummern kosten wertvolle Zeit

Rettungskräfte berichten immer wieder darüber, welche Schwierigkeiten sie haben, weil sie sich aufgrund von fehlenden oder verdeckten Hausnummern nicht richtig und vor allem nicht schnell genug orientieren können. Dadurch können Minuten oder Sekunden verloren gehen – Zeit, die dann am Einsatzort fehlt. Es wird daher dringend empfohlen: Prüfen Sie nach, ob die Hausnummern in Ihren Wohnobjekten gut erkennbar sind! Bringen Sie verdeckte Hausnummern wieder richtig zur Geltung – und erneuern Sie abhandengekommene Schilder!

## Hier eine kleine Checkliste für die Wohnungswirtschaft zum Thema Hausnummern:

- Lässt die Hausnummer eine eindeutige Zuordnung zum Hauseingang zu?
- Braucht man gegebenenfalls ein zusätzliches Hinweisschild, damit – etwa bei großflächigen Wohnanlagen – das Haus leicht gefunden werden kann?
- Muss extra darauf hingewiesen werden, wo genau sich der Eingang des Hauses befindet?
- Ist die Hausnummer gut sichtbar – am Tag und in der Nacht? Funktioniert die Beleuchtung?
- Kann man die Hausnummer auch aus einiger Entfernung gut lesen?
- Müssen Pflanzen zurückgeschnitten werden, die die Hausnummer überwuchern?

**Gerade bei den Hausnummernschildern kann man mit kleinen Veränderungen und mit geringen Investitionen Leben retten!**

Weitere Checklisten zu Schadenprävention finden Sie unter [www.schadenpraevention.de](http://www.schadenpraevention.de)

